

## **Le Théâtre d'Aurillac a le plaisir de vous annoncer un début de saison riche en danse**

"Temps fort danse / Biennale de danse de Lyon" : 3 dates à retenir : *L'oiseau de feu* par la compagnie Transe Express et La Manufacture, samedi 22 septembre à 18h, Place du square. Défilé danse tout public, accès libre. Après leur participation au défilé de la 18<sup>e</sup> édition de la Biennale de danse de Lyon le 16 septembre, les étudiants de La Manufacture et la compagnie Trans' Express vous présenteront leur création « L'Oiseau de feu » chorégraphiée par Vendetta Mathea. Attention l'horaire du défilé a été avancé à 18h.

*Epoque*, par Volmi Cordeiro et Marcela Santander, jeudi 27 septembre à 20h30 au Théâtre d'Aurillac. Danse, durée 1 heure, tout public à partir de 14 ans. Tarifs : 15€/10€/5€.

*Caravane* du 27 au 29 Septembre : le CN D itinérant. Caravane est un projet de coopération inédit imaginé par le Centre national de la danse : un CN D mobile qui vient à la rencontre des acteurs de terrain et des publics, en France et à l'étranger. Il fait voyager le CN D hors ses murs, en région et à l'international et met à la disposition des publics et des acteurs locaux de la danse toutes ses activités : patrimoniales, pédagogiques, artistiques et professionnelles.

Après Porto, Mexico, Madrid et Pau, la Caravane du CN D est accueillie à Aurillac, par la Manufacture et le Théâtre d'Aurillac, dans le cadre de la Biennale de la danse de Lyon, en partenariat avec le Conseil départemental du Cantal, du 27 au 29.09.2018. Trois jours durant, artistes, spectateurs, amateurs et professionnels de la danse sont invités à la découvrir. Au programme : workshop pour les danseurs professionnels, rencontre autour des métiers de la danse, conseils auprès des danseurs et des compagnies, formation en direction des acteurs du territoire. Et pour tous : spectacle, rencontre, expositions, atelier de pratique amateur et cours de yoga géant. À l'occasion de la Caravane, Mathilde Monnier, chorégraphe et directrice du CN D, Volmir Cordeiro, chorégraphe, Marcela Santander Corvalán, chorégraphe, et les équipes du CN D à Pantin et à Lyon viennent à la rencontre de tous à Aurillac.